

La mortalité infanto-juvénile en baisse, selon le HCP

Compte Test - 2012-07-11 19:02:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une note d'information publiée mardi par le Haut commissariat au plan (HCP) à l'occasion de la journée mondiale de la population, le taux de mortalité infanto-juvénile (0 à 5 ans) est passé de 47 décès pour mille naissances vivantes en 2001 à 36 pour mille en 2010.

Cette baisse a touché beaucoup plus le milieu rural avec une régression relative de 39% que le milieu urbain, qui a enregistré un recul relatif de 18%. Le niveau de mortalité infantile est, par ailleurs, fortement corrélé à celui de la mortalité maternelle, qui a également enregistré une baisse importante, passant de 227 pour 100.000 naissances durant 1994-2003 à 112 en 2010.

la baisse de la mortalité maternelle s'explique essentiellement par la réduction de la fécondité qui est passée de 2,5 enfants par femme en 2004 à 2,2 en 2010, une pratique contraceptive accrue de 63% en 2003 à 67,4% en 2011, un recours croissant aux soins prénataux prodigués par un personnel qualifié de 67,8% en 2001 à 77,1% en 2010 et une augmentation de la proportion des femmes ayant accouché en milieu surveillé de 60,8% en 2001 à 72,7% en 2010. Pharmacies.ma - 11 juillet 2012 (Source: Au Fait le Maroc)